
  

 

第１０９回 経営協議会（定例）議事要旨 

 

日 時   平成３０年１１月２９日（木）１３：３０～１４：４３ 

場 所   事務局第３会議室（４階） 

 

 

 

報告事項１．平成 29年度に係る業務の実績に関する評価結果等について（資料１） 

報告事項２．鹿児島大学インフォメーションセンター販売実績報告について（資料２）  

報告事項３．鹿児島大学病院 平成 30年度上半期経営状況等について（資料３） 

報告事項４．国立大学等施設整備費予算(平成 30年度補正予算案)について（資料４） 

報告事項５．本学教育研究評議会での審議事項等について（資料５） 

報告事項６．記者発表事項等について（資料６） 

その他 

  １．学生の活動報告について（資料７）（※冒頭発表） 

 

［出席委員］ １３名 

前田学長 

（理事）島、平井、清原、髙松、宮田 

（学外有識者）笹川、月野、永山、野口、野村、野呂、宮原 

 

［欠席委員］   ２名 

（学内委員）夏越 

（学外有識者）岩切 

 

［オブザーバー］   

（理事）石窪 

（監事）伊牟田、押越 

（副学長）飯干、前田(雅)、武隈、森 

（学部長等）高津、上谷、蔵脇、河野、渡邊、岩井、越塩、本間、佐野、中原、籾井 

 

 

  冒頭、法文学部２年小山花菜さんから、鹿児島大学ＳＣＰ〔Sustainable Campus Project〕におけ 

る「エコスイーツプロジェクト活動」について資料に基づき説明があった。また、学外委員から、学生 

の豊かな発想を生かして地域と連携させた活動は素晴らしく、今後も頑張って欲しいとの激励の言葉が 

あった。 

 

報告事項１．平成 29年度に係る業務の実績に関する評価結果等について（資料１） 

   平井理事から、平成 29年度に係る業務の実績に関する評価結果等について、国立大学法人評 

価委員会より、平成 29年度に係る業務の実績に関する評価結果等の通知があった旨資料に基づ 

き説明があった。 

 

報告事項２．鹿児島大学インフォメーションセンター販売実績報告について（資料２）  

  平井理事から、鹿児島大学インフォメーションセンター販売実績報告について、資料に基づき 



  

説明があった。 

 

  なお、学外委員から、販売実績向上の取り組みとして、インフォメーションセンターの接客の 

見直しや本学開催の懇親会等では大学ブランド焼酎の提供を徹底する等の提案がなされた。 

 

報告事項３．鹿児島大学病院 平成 30年度上半期経営状況等について（資料３） 

  髙松理事及び経営企画課長から、鹿児島大学病院の平成 30年度上半期経営状況等について資 

 料に基づき説明があった。 

なお、学外委員から患者サービスとして外来以外の場所で待っていても診察の順番を知らせ  

る仕組み等を検討して欲しいとの意見があった。 

 

報告事項４．国立大学等施設整備費予算(平成 30年度補正予算案)について（資料４） 

  宮田理事から、国立大学等施設整備費予算(平成 30 年度補正予算案)における実施予定事業に

ついて、文部科学省から連絡があった旨資料に基づき説明があった。 

 

報告事項５．本学教育研究評議会での審議事項等について（資料５） 

   学長から、本学での動向等を把握して頂くために教育研究評議会での審議事項等を添付してい

る旨説明があった。 

 

報告事項６．記者発表事項等について（資料６） 

  学長から、本学の最近の主な記者発表事項等の記事を添付している旨の説明があった。 

 

 その他 

  １．学生の活動報告について（資料７）（※冒頭発表） 

  

  ２．学長から、本学の寄付に関する情報発信のため、文藝春秋 11月号 特別広告企画「遺贈・寄

付特集 大学編」へ本学記事を掲載した旨資料に基づき説明があった。 

 

  ３．武隈副学長から、京都賞受賞者歓迎レセプション（11月 15日開催）及び京都賞受賞者鹿児 

島講演会（11月 16日開催）への出席について謝辞があった。 

 

  ４．高津法文学部長から、法文学部が鹿児島の地理・歴史・社会・文化に関する案内書として、 

「大学的鹿児島ガイド」を出版した旨紹介があった。 

 

 

 

  次回（定例）は、平成 31年 1月 24日（木）13時 30分からとなった。 

 


